

Comienza en provincia cubana fase de vacunación contra la Hepatitis B



La Habana, 9 agos (RHC) Facultativos del Hospital General Universitario Camilo Cienfuegos, en la central provincia de Sancti Spíritus, iniciarán la aplicación de la cuarta fase de la vacuna cubana HeberNasvac para el tratamiento de la [Hepatitis B](#) crónica.

Lourdes Pérez, especialista de primer grado en [Gastroenterología](#), explicó que en esta etapa serán beneficiados más de 200 pacientes infectados con ese virus.

La investigadora principal del ensayo clínico en el centro asistencial acotó que con el medicamento se tiene la perspectiva de desaparecer el antígeno de superficie, causante de las infecciones que conducen a enfermedades crónicas del hígado.

Esa vacuna, producida por el [Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología](#) de La Habana, se administra por vía nasal y subcutánea y provoca menos reacciones adversas que tratamientos anteriores, además, los enfermos no tratados oportunamente pueden tener otras complicaciones. (Fuente: [RRelej](#)).

[https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/168659-comienza-en-provincia-cubana-fase-de-vacunacion-contra-la-hepatitis-b](https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/168659-comienza-en-provincia-cubana-fase-de-vacunacion-<u>contra-la-hepatitis-b</u>)



Radio Habana Cuba